

2027

Santiago, 10 de Mayo de 1975.

Señora
Consuelo de Cifuentes e hijos.
Presente.

Muy estimada camarada y amiga,

tenemos el agrado de adjuntarle el texto del discurso pronunciado por nuestro Vice-Presidente Ricardo Valenzuela en los funerales de Mario.

Al hacerlo, queremos reiterarle, como Directiva Nacional del Partido Demócrata Cristiano, a Ud., hijos y familia, los sentimientos de honda condolencia de toda nuestra comunidad ante el prematuro desaparecimiento de nuestro querido camarada y amigo Mario Cifuentes.

A lo largo de tantos años de lucha, a veces en la buena, las más en la mala, Mario llegó a ser como un símbolo de entrega y lealtad a la causa, de devoción a los principios, de fraternal camaradería y de inquebrantable honestidad partidaria. Cuando en forma casi unánime la Junta Nacional lo elegía cada año para integrar el Tribunal Nacional de Disciplina, le expresaba de un modo muy significativo la plena confianza con que sus camaradas lo distinguían, porque sabían que era un demócrata cristiano -antes falangista- de una sola pieza.

Estamos seguros que el ejemplo de Mario no sólo seguirá encarnado en el espíritu demócrata cristiano auténtico que impera en el seno de su familia, sino que también seguirá inspirando la conducta de todos los camaradas que lo conocieron.

Reciba Ud., sus hijos y demás miembros de su familia, en nuestro nombre personal y en el de la familia demócrata cristiana, la fraterna solidaridad de sus camaradas

Valle Puel

WWW.Archivo.cl